



Confederación General del Trabajo-CGT

Sección sindical del Ayuntamiento de Madrid y Organismos Autónomos

Calle Alicante 14 – Tfno: 915276828; Tfno. int: 45238; Fax: 915061856; Fax int: 45184
sindicatocgt@madrid.es

CGT INFORMA

UNIDAD SINDICAL: LA CGT NO SE REUNIRÁ MÁS EN LOS LOCALES DE LA C/ ACANTO.

Desde la Sección Sindical del Ayuntamiento de Madrid y Organismos Autónomos de **CGT**, queremos transmitir a la plantilla municipal del Ayto. de Madrid, nuestra decisión de no volver a reunirnos con el resto de los sindicatos en los locales de la calle Acanto, por ser un edificio alquilado por el Ayuntamiento a una empresa privada.

El motivo que ha originado esta decisión es la de ser consecuentes con nuestras reivindicaciones:

- 1) **CGT** ha estado siempre en contra de que el Ayuntamiento alquile locales privados para ofrecer servicios municipales, siempre que existan otros de titularidad pública que se encuentren vacíos e infrautilizados y que perfectamente pueden ser destinados a los mismos usos (algo que sucede a día de hoy en múltiples lugares de la ciudad).
- 2) **CGT** ha estado y estará en contra de que el Ayuntamiento continúe gastándose al año la friolera de 50 millones de euros en alquiler de oficinas y locales. Informaros a todos que de esos 50 millones, 300.000 euros se dedican al pago de los locales sindicales situados en la calle Acanto, a los cuales **esta sección sindical renunció en el mismo instante que tuvimos derecho a ellos** tras los resultados de las últimas elecciones sindicales celebradas en Abril de 2011.

Esta decisión no impide que podamos continuar manteniendo reuniones periódicas en otros locales públicos como el polideportivo Arganzuela, locales de la agencia de empleo o cualquier otro que se designe, permaneciendo en la unidad sindical, tal y como nuestra asamblea de afiliados y los trabajadores nos han solicitado.

Para **CGT** es necesario y fundamental ser coherentes con el discurso que dentro de la unidad sindical estamos teniendo y no podemos permitir que se continúe con el despilfarro de dinero que termina en las manos de unos pocos, siempre privadas, y a la par, se sigan recortando los derechos de los trabajadores municipales.

Confiamos en que el resto de sindicatos sean consecuentes con sus decisiones y sigan el camino que ellos mismos hace 1 año decidieron y así se lo hicieron saber al Ayuntamiento el 26 de marzo de 2012, a través de un escrito en donde expresamente se indicaba lo siguiente:

"Exigimos que se usen los locales públicos que existen vacíos o infrautilizados frente a los Alquilados que cuestan anualmente a los ciudadanos 50 millones de euros. Los Sindicatos ya hemos exigido que nos sustituyan el local privado de la C/ Acanto por el que el Ayuntamiento paga 300.000 euros anuales, por un local público para ejercer la actividad sindical".

El movimiento se demuestra andando....

NO AL DESPILFARRO, NO A LA PRIVATIZACION, FALTAN SERVICIOS PÚBLICOS, SOBРАН POLÍTCOS CORRUPTOS.

Amplía información en <http://www.elgatoescaldao.com>